
Mercado de orgánicos crece; piden se amplíe
Lunes, 31 de Octubre de 2011 05:30

Celebró que una iniciativa ciudadana como lo es el mercado “El 100” haya tenido éxito, luego
de superar algunas adversidades, como que no lo dejaran instalarse en calles de la delegación
Álvaro Obregón y que sólo pueda instalarse cada dos semanas. ...Leer todo el artículo »El
Universal.mx
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